



Robaron cinco toneladas de soja en un campo de Villa Cañás

Description



Foto ilustrativa

En un campo ubicado en el distrito de Villa Cañás robaron cinco toneladas de soja que se encontraban en un silobolsa. La víctima, Carlos F. de 38 años, radicó la denuncia en la jornada del lunes. Aseguró que el faltante lo notó el 1° de septiembre, dejando en claro además que al campo no iba desde el 23 de agosto.

La investigación está a cargo del fiscal Eduardo Lago, quien como primera medida solicitó acceder a las imágenes de la central de monitoreo con la que cuente la ciudad.

CATEGORY

1. POLICIALES
2. REGIONALES

Category

1. POLICIALES
2. REGIONALES

Date Created

septiembre 2023

Author

administrador